



## ABSTRAK

**Rizka Sari (2018): Efektifitas Penggunaan Strategi *Lightening The Learning Climate* Untuk Meningkatkan Minat Siswa dalam Pembelajaran Bahasa Arab Siswa Kelas X di Pondok Pesantren Salafiyah Babussalam Tandun, Kabupaten Rokan Hulu.**

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen, yaitu peneliti berperan langsung sebagai guru dalam proses pembelajaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektifitas penggunaan strategi *Lightening The Learning Climate* untuk meningkatkan minat siswa dalam pembelajaran Bahasa Arab siswa kelas X, dengan melihat ada tidaknya perbedaan minat belajar Bahasa Arab siswa kelas eksperimen dan kontrol. Rumusan permasalahan dalam penelitian ini adalah “Apakah Penggunaan Strategi *Lightening The Learning Climate* Efektif Untuk Meningkatkan Minat Siswa dalam Pembelajaran Siswa Kelas X di Pondok Pesantren Salafiyah Babussalam Tandun, Rokan Hulu?”. Subjek penelitian adalah guru bahasa Arab SMAS Pondok Pesantren Salafiyah Babussalam Tandun, sedangkan objeknya adalah Efektifitas Penggunaan Strategi *Lightening The Learning Climate* Efektif Untuk Meningkatkan Minat siswa dalam Pembelajaran Bahasa Arab Siswa Kelas X di Pondok Pesantren Salafiyah Babussalam Tandun, kabupaten Rokan Hulu. Populasi dalam penelitian ini Siswa SMAS Pondok Pesantren Salafiyah Babussalam Tandun Tahun Ajaran 2017/2018 dan sampelnya adalah siswa kelas XA dan XB. Instrument yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini terdiri dari observasi dan angket. Dari analisis data yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa dalam proses pembelajaran terdapat perbedaan minat siswa dalam belajar Bahasa Arab antara kelas yang menggunakan strategi *Lightening The Learning Climate* dengan yang tanpa menggunakan strategi *lightening the learning climate*. Karena nilai  $T_o = 3,04$  lebih besar dari  $T_t$  pada taraf signifikansi  $1\% = 3,69$  dan taraf signifikansi  $5\% = 3,02$ . ini berarti bahwa  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Dengan kata lain, Penggunaan Strategi *Lightening The Learning Climate* Efektif Untuk Meningkatkan Minat Siswa dalam Pembelajaran Bahasa Arab Siswa Kelas X di Pondok Pesantren Salafiyah Babussalam Tandun, kabupaten Rokan Hulu.

**Keyword:** *Efektifitas, Lightening The Learning Climate, Minat Siswa.*